



居組 IGUMI

No . 3 6 9
H30. 8. 23
居組地区公民館

蝉時雨

ごあいさつ

今年の夏は過去にないくらい非常に暑い日が続
き、雨が少なく、人間も悲鳴を上
げてしまい、夏野菜などもぐった
りしていました。



さて、このたび前亀谷館長が体
調を崩され、7月末日をもち辞任
され、その後ご逝去されました。ご冥福をお祈りい
たします。急きよ8月1日より私が地区公民館長の
職を引き継ぐことになりました。

前亀谷館長は、平成16年から14年余りを居組
区民のための講座・学級の開設、文化祭の開催、ジ
オカフェの開設、伝統文化の継承、レクリエーショ
ン活動の推進など生涯教育の向上
にたいへんご尽力されてきまし
た。旧保育所、旧小学校跡の維持
管理にも頑張っておられました。
お疲れ様でした。



そのあとの事業の推進、施設の維持管理など引き
継ぐことに、今非常に不安を感じております。

しかしながら、その不安がい
っぱいの中で微力ではありますが、皆さんが健康で生きがい
のある生活が送れますよう頑張っ
ていきたいと思ひます。



これからも、皆さんのご支援、ご指導、ご協力を
いただきますようよろしくお願いいたします。

新居組地区公民館長 西垣日出樹



居組ふるさとふれあい祭開催

今年も居組をこよなく愛する住民でつくる実行
委員による「居組ふるさとふれあい祭」が、多くの地区民
や帰省客などの参加の中で
8月13日(月)午後6時か
ら開催されました。



金魚すくい、焼きそば、お好み焼き、イカ焼き、
かき氷、サザエの壺焼き
などいろいろな出店が
り、久しぶりの再会で語
り合う人たちもいて、た
いへん賑わいました。

また、カラオケや今年初めて行ったビンゴゲーム
大会もあり、例年になく多く
の参加者が来場し、販売品も
予定時間より早く完売、盛会
のうちに早めの終了となりま
した。お疲れ様でした。



納涼ソフトボール開催

盆の恒例行事となっ
ている「納涼ソフトボール」
が8月14日(火)に開
催されました。毎年楽し
みにして帰省する出身者
や子どもたちの参加もあり、和気あいあいとプレー
していました。



しかし、だんだん参加
者が少なくなり、ソフト
ボールクラブ会員も人
めに苦勞しているよう
す。たくさんの参加をお
願ひします。

8月は差別をなくし人権文化を すすめる町民運動強調月間です！

地区人権学習会開催



8月3日（金）よる7時30分から居組地区人権学習会が開催されました。地区民約30名の参加があり、女性の人権をテーマとした人権啓発ドラマ「あした咲く」の鑑賞、町人権啓発指導員の浜坂西小学校長小林指導員の女性差別に関するお話があり、皆さん熱心に聞いていました。今一度、自分を見直す機会になったと思います。

人権を考えるつどい開催

8月4日（土）午後1時30分から夢ホールにおいて、人権を考えるつどいが開催されました。

あいさつの後、平成30年度人権ポスター・標語優秀作品の表彰がありました。標語の部で優秀賞に居組の吉澤美香さんの作品が選ばれました。なお、当日は所用で欠席でした。作品は、



見つけたよ 自分にない良さ 友達に

そのあと、「出会い・つながり・絆」をテーマに和太鼓ユニット「絆」による講演と実演が行われました。講演では、和太鼓に必要な皮革の処理・加工をする職業に対



し、差別されてきた歴史など熱く語られ、実演では9人のメンバーで素晴らしい演奏が行われました。



新温泉町文化祭出展・出演者募集

10月31日（水）～11月2日（金）に多目的集会施設で新温泉町文化祭が開催することとなり、作品展出展・舞台発表出演者を募集しています。希望者は、10月12日（金）までに浜坂公民館へお申し込みしてください。

伝統行事「精霊流し」

盆の8月16日は、居組に古くから伝承されている「精霊流し」が行われました。



寺役員と初盆を迎えた親族が中心となって製作した船

に男と女の人形を乗せ、盆に里帰りした先祖を送る行事で、古くから行われています。

今年はいいにくの天気となり、読経は上屋の中で行われましたが、多くの住民や帰省客が沖に向



かう船に手を合わせ、先祖の霊を見送りいたしました。

9月の主な行事予定

◎2日（日）8:00～

新温泉町総合防災訓練



※体験訓練は居組が会場となります

◎5日（水）・12日（水）

居組きつずらんど

◎17日（月；敬老の日） 体育館で

居組地区敬老会



居組の人口と世帯数

	前月比
男	235名（△1名）
女	289名（〇名）
合計	524名（△1名）
世帯数	238軒（〇軒）

※△は減

【平成30年8月1日現在】